

REPUBLICA ARGENTINA

TERRITORIO NACIONAL DE LA TIERRA DEL FUEGO,
ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR



HONORABLE LEGISLATURA

LEGISLADORES

Nº 105

PERIODO LEGISLATIVO 1987

EXTRACTO: seg. Brughieri - Salguero - Carucho
Proyecto de Declaración y Declaración
de Jurisdicción Territorial por parte del Poder
Ejecutivo Territorial de las Juntas de di-
culgación y concretización de la importancia
de donación de órganos -

Entró en la sesión de: 27/8/87 -

COMISION Nº (de actus) -

Orden del Día Nº _____



Territorio Nacional de la Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

LEGISLATURA

BLOQUE UNION CIVICA RADICAL

Alfaro

[Signature]

H. LEGISLATURA TERRITORIAL
MESA DE ENTRADA
26 AGO 1987
SEC. Leg. N° 105 HORA 1841

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE LEGISLATURA TERRITORIAL

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Territorial declare de Interés Territorial la realización de las Jornadas de divulgación y concientización sobre la importancia de la donación de órganos que la Fundación THEI (Transplante Hepático Infantil) realizará en la ciudad de Ushuaia los días 11 y 12 de setiembre del año/ en curso, dando inicio a una campaña nacional sobre el tema.

[Signature]
LUIS ANTONIO GARRINO
Legislador
Bloque Union Civica Radical

[Signature]
SUSANA BEATRIZ SALGUERO
LEGISLADORA

[Signature]
NILDA BRUGLIERI de BERICUA
LEGISLADORA



Territorio Nacional de la Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

LEGISLATURA

BLOQUE UNION CIVICA RADICAL

PROYECTO DE DECLARACION

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Fundación THEI (Transplante Hepático Infantil) iniciará en la ciudad de Ushuaia una campaña nacional de divulgación/ y concientización sobre la importancia de la donación de órganos. que se llevará a cabo a través de jornadas de trabajo a realizarse durante los días 11 y 12 de setiembre próximos.

Esta institución comenzó hace 25 años el seguimiento de los niños con enfermedades hepáticas en la Unidad IV del Hospital de Niños 'R. Gutierrez', realizando actividades asistenciales, docentes, de investigación clínica y publicaciones de trabajos.

Actualmente existen en el país varias decenas de casos de niños con enfermedades crónicas hepáticas que en un mediano plazo requerirán una operación de transplante. Naturalmente y de acuerdo con la realidad con que se cuenta hoy, estos casos deberán / ser operados en el exterior con el elevadísimo costo que esto supone y que la gran mayoría de estos pacientes no estarán en condiciones de afrontar.

El objetivo de esta institución es lograr que dicha operación pueda realizarse en nuestro país a nivel institucional y para lograr este objetivo, entre otras cosas, es necesario concientizar a la población sobre la importancia de la donación de órganos como una actitud solidaria a sus semejantes.

Por estas razones consideramos como muy positivo que el Poder Ejecutivo declare estas jornadas de Interés Territorial promoviendo su difusión y los objetivos perseguidos por esta institución que tienen un alto contenido social y comunitario.


LUIS ANTONIO CARRASCO
Legislador
Bloque Unión Cívica Radical


SUSANA BEATRIZ SALGUERO
LEGISLADORA


NILDA BRUGLIERI de BERICUA
LEGISLADORA